

03.05.2019 – 11:00 Uhr

Chefredakteur Bülend Ürük geht neue Wege

Salzburg (ots) -

- Querverweis: Bildmaterial ist abrufbar unter
<http://www.presseportal.de/pm/66148/4260844> -

Digital-Chefredakteur Bülend Ürük kehrt nach seinem Weiterbildungs-Sabbatical nicht zum Medienfachverlag Oberauer zurück. Verleger Johann Oberauer bedauert den Abschied: "Bülend Ürük zählt zu den profiliertesten Medienjournalisten des Landes. Er hat journalistenpreise.de erfunden, maßgeblich newsroom.de voran gebracht und kress.de wertvolle Impulse gegeben. Als Autor hat er zudem den Aufbau von [kress pro](http://kress.pro) von Beginn weg begleitet. Bülend Ürük ist ein außergewöhnlicher Netzwerker. Zugleich hat er die Fähigkeit Menschen für sich zu gewinnen wie wenig andere. Ich danke ihm für eine spannende gemeinsame Zeit und wünsche ihm viel Erfolg in seiner nächsten Aufgabe."

Kontakt:

Johann Oberauer, Tel. +43 664 2216643, E-Mail:
johann.oberauer@oberauer.com

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100005497/100827608> abgerufen werden.